

Pariwisata berwawasan lingkungan: belajar dari kawasan wisata Ancol

Nadjamuddin Ramly

Deskripsi Lengkap: <http://library.stik-ptik.ac.id/abstrakpdfdetail.jsp?id=6124&lokasi=lokal>

Abstrak

Siapa yang tak kenal Ancol. Kawasan terpadu tempat banyak orang berplesiran dan menjadi salah satu tujuan utama jutaan warga negeri ini untuk bersantai ria atau rekreasi. Kawasan wisata Ancol yang terus berbenah seiring perkembangan dan kemajuan zaman, dari waktu ke waktu terus mengalami peningkatan signifikan, baik berkaitan dengan jumlah pengunjung, fasilitas dan wahana yang disediakan, hingga aspek pemeliharaan lingkungan sekitar. Tak heran jika pengelolanya berobsesi menjadikan kawasan wisata Ancol sebagai terbaik di Asia Tenggara di masa mendatang.

Pembangunan dan pelestarian lingkungan senantiasa saling melengkapi dalam mewujudkan sebuah ekosistem lingkungan hidup yang seimbang, serasi dan berkesinambungan, yakni lingkungan hidup yang memiliki daya tampung dan daya adaptasi lingkungan yang seimbang dan proporsional untuk kepentingan kehidupan manusia. Aspek ini penting dikemukakan dalam kaitannya dengan pemberdayaan pariwisata. Dari segi ekonomi, pariwisata merupakan salah satu sektor pendapatan penting dan strategis di masa depan. Identifikasi dan perencanaan pengembangan industri pariwisata perlu dilakukan secara lebih terperinci dan matang. Hal ini mengingat persaingan di dunia kepariwisataan internasional semakin kompetitif dan sengit. Kawasan wisata Ancol sebagai salah satu andalan perekonomian pemda DKI Jakarta khususnya, haru terus melakukan inovasi - inovasi untuk kemajuan tanpa menimbulkan dampak kerusakan lingkungan sekitar. Buku ini mengupas semua permasalahan pariwisata secara umum, dan khususnya kawasan wisata Ancol. Dampak negatif akibat tidka mengindahkan aturan main dalam pengelaan dunia pariwisata, serta strategi penanggulangnya juga tak luput dikupas dalam karya ini. Dihasilkan dari proses penelitian yang panjang, buku ini menjadi salah satu rujukan penting, utamanya bagi kalangan yang ingin mengembangkan dan membudidayakan dunia kepariwisataan.